
     

   Gruppo Consiliare Città di Biella                                                                        Biella , 8 luglio 2013 

       Al Sindaco di Biella      

      Al presidente del Consiglio Comunale di Biella 

Interrogazione con risposta scritta 

Oggetto  :  soppressione abbonamenti autobus urbano da parte del  Comune di Biella. 

Premesso  

- che nella prima pagina ( Homepage) del  sito del Comune di Biella appare un comunicato datato 5 luglio in 

cui l’ATAP  informa  che il Comune di Biella  ha disposto la soppressione di tutta una serie di  abbonamenti   

per il servizio urbano di autobus a partire dal 9 di settembre p.v. L’informazione dell’ATAP prende spunto 

dalla delibera della Giunta del Comune di Biella n. 258 del 24.6.2013 che prevede la soppressione di tutti gli 

abbonamenti di diversa durata  previsti  per coloro che usufruivano delle corse del bus urbano e delle linee 

extraurbane circolanti in città . Per una serie di abbonamenti  trimestrali e semestrali non rinnovati si 

presume che entro tale data siano già scaduti.  Per tutta una serie di abbonamenti con scadenza annuale ( 

ordinario  costo euro 180,00) , annuale  Giovani – Anziani ( costo euro 130,00)  , nonché semestrali 

effettuati nel mese di giugno ( ordinario  costo euro 100,00 , Giovani- Anziani  costo euro 75,00)  si pone il 

problema della rescissione anticipato del contratto da parte del Comune. Stessa sorte tocca a coloro che 

hanno usufruito  per limiti di età e/o problematiche legate al reddito dell’abbonamento annuale agevolato, 

constatato  

- che per i predetti cittadini si porrà un  problema  di mobilità personale che sarà vieppiù  difficile in 

relazione alla propria situazione economica e dall’organizzazione delle corse extraurbane che interagiranno 

in città . Quanto sta accadendo in questi giorni per le linee che collegano le valli alla città prefigurano un 

pessimo servizio agli utenti. 

I sottoscritti Consiglieri Comunali  Sergio Leone, Vittorio Barazzotto e Diego Presa  

interrogano il sindaco                                                                                

nella sua doppia veste istituzionale e di assessore delegato per sapere:                                                                   

- se per i cittadini che hanno acquistato  i documenti di viaggio con validità oltre la data del 9 settembre p.v. 

è prevista una compensazione monetaria per la parte temporale non usufruibile,visto che non vi è  

menzione nel   comunicato dell’ATAP né nella delibera richiamata,              

-  se sono già disponibili ,  ovvero  quando lo saranno , l’elenco delle corse extraurbane sostitutive che 

serviranno gli utenti dei singoli quartieri che vorranno accedere al centro cittadino   e ai vari servizi pubblici  

presenti in città.   

Sergio Leone  - Vittorio Barazzotto – Diego Presa      


